

CAFÉ SOCIAL

l'ENVIRONNEMENT & l'Université Laval

Comment peut l'éducation contribuer à un monde plus durable? Venez partager vos expériences avec la façon dont l'Université Laval soutient la transition vers une meilleure santé planète!

Nous accueillons les gens engagés avec le système d'éducation, y compris les conseillers et les employés municipaux, chambre représentants de commerce, les réseaux environnementaux, sociaux organismes de justice, les organismes autochtones et d'autres.

**Le jeudi, 14 avril, 2016
Au Bibliothèque Gabrielle-Roy
Salle Gérard-Martin (2ième étage)
350 rue Saint-Joseph Est., Québec, QC 17h30 à 19h**

**S'il vous plaît RSVP à Adam Young
adamthomasyoung@gmail.com**

Tout le monde est le bienvenu! Veuillez partager avec tous ceux qui pourraient être intéressés à se joindre à la discussion

A propos de la recherche

Ce café communautaire fait partie d'une étude nationale portant sur la durabilité dans la politique et la pratique dans le système canadien de l'éducation formelle. Basé à l'Université de la Saskatchewan, le SEPN examine le rapport entre les politiques et les pratiques éducatives en matière de durabilité. Nous comptons parmi nos partenaires The Association for the Advancement of Sustainability in Higher Education, le Centre canadien de politiques alternatives, la Fondation David Suzuki, l'éducation au service de la terre et la Coalition jeunesse Sierra. Visitez notre site web à www.sepn.ca.